
　　氏名 近況報告

安 藤 泰 子
母が生前は、大変、お世話になりました。昨年10月7日に88歳にて永眠致しましたので、謹んで
お知らせ致します。

阿 部 節 代 2月より透析をはじめ1日おきに病院へ出かけており週3回は大変です。

天 野 善 雄
一日一万歩以上歩くことを心がけて3年以上たちますが、年令を重ねるうちにやはり足腰は弱っ
てくるものですね。

相 沢 洋 志 郎
歳相応に体の動きにいろいろ弊害が生じて来ましたが、なんとか生活のリズムを壊さぬよう努力
しています。

朝 倉 崇 元気に過ごしております。

赤 木 完 爾
関係している学会で年寄しかできない仕事がまだあり、忙しくしています。御盛会をお祈りしま
す。

新 井 武 家庭菜園に頑張っています。楽しく孫2人と過ごしています。
青 木 大 輔 赤坂見附の赤坂山王メディカルセンター院長として元気に働いております。

今 井 五 郎
衆議院議員慶應法学部卒業長妻昭衆議院の案内で国会へセッタとハンテン姿で行ってきました。
全国高段者大会、全日本選手権と忙しく過ごしています。

飯 野 靖 四
80歳を過ぎた頃から知人が少しずつなくなり、また会う機会も減ってきました。せめて話題の数
を維持しようとしてもそれも減ってきています。

稲 崎 一 郎 残念ながら先約があって出席できません。元気にしています。
石 井 武 夫 先日、戸隠に行き、水バショウ、リュウキンカ、カタクリを見てきました。

石 本 久 美 子
役員の方々御苦労様でございます。お蔭様で元気に過しております。今回は残念ながら欠席させ
ていただきます。

石 川 武 特になし。元気にやっています。

石 田 哲 浩
御無沙汰致して居ります。今年は辰年、私は年男、2月で84才になりました。ほゞ息災ですが、
腰痛もの忘れが気になるようになりました。皆様とお会いしたいですが、所用があり、次の機会
を楽しみにして居ります。

今 枝 敬 政 相変わらずスキー、山登り、ボーリングをして元気にしています。

石 崎 俊
しばらく前に慶應義塾大学環境情報学部の非常勤の授業も終わって、SFCフォーラムなどの役員
として、70代後半になってからも、お陰様で元気に暮らしております。

岩 渕 重 夫 元気に過ごしております。
飯 田 孝 久 月に一回位のペースで矢上で研究会を行っています。遅れて申しわけありません。

伊 波 善 弘
雪の日、腰痛でクリニック受診、痛み止めで改善したが、時々リハビリを行っています。又、慶
応病院では胃と大腸の内視鏡検査を行い、胃にポリープがあり、6月に再検査を行います。次回
は出席できますように！！

石 黒 敦 子
母を介護施設にいれたあとの家の片付けをしながらも、1泊の旅行を楽しむ余裕ができルように
なりました

井 上 明 美 おかげさまで、元気に過ごしています。

石 川 俊 一 郎

不整脈と心房細動のため慶應病院で心臓アブレーション手術を受けました。経過はお陰様で良好
です。
評議員会は入院中のオンライン参加を含め全回出席です。一貫教育の話題の時には必ず発言を
し、使命を果たしております。

梅 戸 克 三 元気に日々を過ごしています。
宇 賀 神 年 男 最近DIYにハマってます。物作りって面白いもんですね。

内 田 豊 子
介護のために今回も出席できず残念です。元気に毎日を過ごしています。みなさまもお体に気を
つけておすごしください。

江 口 正 広 変わらず元気にしております。

江 田 敏 雄
近況は、ほどほどに歩いて、ほどほどにお酒を飲んで、ほどほどにバイクに乗って、元気に暮ら
しています。（笑）

遠 藤 一 正
高校で週に4日非常勤講師をしております。健康に気をつけて、マイペースで頑張りたいと思い
ます。

大 島 通 義 おかげさまにて、ともかく無事消光の毎日です。御盛会を祈ります。
奥 野 照 子 趣味の写真がたまり、アルバム等の分類に、とりかかりました。

小 野 桂 之 介
俳句と都々逸創作を中心に趣味・道楽三昧を楽しんでいます。お声がかかれば三味線を抱えて全
国何処へでも出かけ、芸人の真似事もやっています。

大 橋 良 子 元気に過ごしております。

大 野 義 夫 東京六大学野球の神宮通いを再開しました。この総会の頃には二連覇が決まっているかな？

及 川 敏 夫 地方議会をよく視聴しています。
大 寿 美 譲 元気で過ごしています。学生時代の仲間と会う機会が増え、楽しんでいます。
長 田 信 夫 地元の川清掃、庭木剪定等をしています。今のところ体は動きます。皆さんも元気で！
小 沢 孝 志 外での宴会も国内旅行も少しずつ再開し元気に過ごしています。
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乙 幡 敏 夫

透析患者さんの送迎のアルバイトを昨年12月で退職しました。5月後半から11日間の船の旅に
行ってきます。今回風月会に参加できません。錦鯉のアマチア組織（全日本愛鱗会）の公認審査
員になれそうです。自宅の池で80尾の鯉を観賞して生活しています。いつまで楽しめる事でしょ
うか？

小 沢 あ け み
大河ドラマ「光る君へ」の雅な世界観を目指し?! かな作品と格闘しています。体力の衰えを実
感しつつ……

岡 田 初 恵
退職して4年たちましたが、体調管理もして頂きながら、リズムある生活をしております。心身
元気でいる事で社会に貢献できたらと感じるこの頃です。

小 友 博 昨年末に10日ほど肺炎で入院しました。健康の大切さを改めて感じました。

小 原 佐 之
体力維持のため、ゴルフや適度の運動をして過ごしてます。今のところ健康に生活を送ってま
す。

岡 原 正 幸
義塾の発展を目にしつつ、今も、学部、大学院、博士課程やクラファン、協生環境、通信など多
忙に動いております

大 山 耕 輔
ご案内ありがとうございました。都合により退会いたします。健康のためランニングと合唱を続
けています。軽井沢ハーフマラソンでの完走が今の目標で、5000人の第九（国技館）にはバス
パートで参加しました。

加 野 象 次 郎

目下、終活の身辺整理を行なっております。その一環として、博多に所縁のあった祖父加野宗三
郎の遺した江戸末期聖福寺の禅僧仙厓の書画数点と津田青楓の六曲一双「花鳥春景」を福岡市美
術館に寄贈しました。その展覧会に合わせて六月初めに福岡を訪ねますので、残念ながら総会は
欠席させていただきます。

勝 又 芳 子 体調不良につき退会させていただきます。

加 藤 勝 巨
元気に過ごしていましたが、気候の変動に体調管理が付いていけず。今回は欠席させていただき
ます。

唐 木 圀 和
工藤会長はじめ、幹事の方々のご尽力により、旧知の方々との絆が続くことに心より感謝して居
ります。最近の心境としては、個人の人生経験はその人にしか分からないにしても、生きた時代
への証言は、残すことに何等かの意義はあるかなと思って居ります。

河 瀬 斌
今年傘寿を迎えますが、日常元気で過しております。友人のメール健康・疾患の相談をして少し
でもお役に立てるよう努力しておりますが両耳の聴力低下が問題です。外科同窓会と重複のため
欠席します。

茅 原 修 一 5月末をもって54年間の勤務生活を閉じます。色々な事がありました。
香 月 勉 変わらず元気にしています。

川 上 利 明 申し訳ありませんが、退会させていただきます。お世話になり、ありがとうございました。

河 添 健 放送大学と神田外語大学の客員をしています。
片 岡 正 昭 みなさまのご盛会をお祈り致します。この秋の大阪旅行で全日本の鉄道完乗予定です。

加 藤 三 明 5月をもちまして「続慶應義塾幼稚舎史」の編纂も終わり、いよいよサンデー毎日となります。

紀 野 光 伸
89才であと7ヵ月で待望の90才になります。現在三食を普通に食べ朝は4時に起きています。ス
ポーツも週4回元気に卓球をしています。

城 戸 喜 子
今年の春の到来は不安定ながら例年より早く（やく1ヵ月）、一度に多くの花が開き、初夏を感
じてしまいます。庭や駅までの往来時に、生命の輝きを感じながら与えられた日々の幸せと不安
をこえて、希望を感じて暮らしております。

木 嶋 省 三
必着日時を誤っていました。風月会の役員様、本当に失礼致しました。風月会の益々の発展を祈
りおわびの一言です。本当に済みませんでした。

木 村 敏 夫 年齢相応に元気にしております。

喜 多 誠
横浜市の敬老パスをゲット。横浜市内を探索しています。1日1万歩を目指しているのですが…雨
の日は何と856歩でした。

熊 井 浩 一 郎 同様の毎日を送っています。他会と重なり欠席いたします。

工 藤 教 和
執筆協力者として名を連ねた本が英国で出版されました。当初の構想とは異なりましたが、まず
は一段落です。今後これと現在の研究とをどのように結びつけるかが課題です。皆様と再会でき
ることを楽しみにしています。

栗 谷 文 治
失明原因の第一は緑内障とのCMを聞き、自覚症状はまったく無く興味半分で検査を受けたとこ
ろ、なんとその兆候ありとのこと。「隅角光凝固術」というレーザー手術を受けたうえ、朝晩の
点眼を続けることになりました。

黒 川 行 治 千葉商科大学会計大学院の客員教授をしております。
小 林 賢 三 相変らずテニスを楽しんでいます。

小 山 隆 利
幹事の皆様有難う御座います。毎日元気に近所の公園をブラブラしております。盛会を祈ってま
す。

甲 賀 崇 司
買い物がてらの散歩と炊事、時に外飲み。そして月に1、2度のケチケチ旅は相変らず。歩数が日
に1万歩を超えると疲れが翌日に残るので、8千程度に抑えたいのですが、なかなか…。
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小 室 正 紀
今年も別件と重なってしまい、残念ながら出席できません。私共の商売は幸か不幸か退職はあり
ませんので、元気に、読んだり書いたり話したりしております。ご盛会を祈っております。

國 府 方 久 史
定年退職後4年経ち、20年間続けてきた他大学の授業もこの3月で終わり、新川崎タウンキャンパ
スのプロジェクトで、自動運転の研究を主に在宅で行っています。

斎 藤 文 雄

今年4月1日夕刻、50年前の教え子達の大連合同窓会のフィナーレのクラス会（19名出席）に招か
れ、日吉の料理屋で旧交を温める機会を得ました。自分より貫禄のついた立派な教え子達との再
会は「教師になってよかった！」という感動を呼び覚ましてくれました。皆様の御健勝をお祈り
致しつつ。

澤 孝 一 郎 体調を崩しておりまして、残念ながら欠席致します。盛会をお祈りします。

佐 藤 国 興
毎日の散歩、週2回のボウリング、また時折風景や花の写真を撮りに出かけ、元気に過していま
す。

佐 村 昭 子
脊柱管狭窄症でリハビリをしていますが、指示通りすることができず変に力が入っていろいろな
所が痛くなっています。

佐 川 雅 之
幹事様、いつも、ご苦労様です。今回は残念ながら予定がはいっていますので欠席させていただ
きます。次回に皆様に会えることを楽しみにしています。会のご成功を祈ります。

三 宮 敏 和 元気で毎日を過ごしております。

坂 本 達 哉
3月末にて5年間お世話になった都の西北大学の任期が終了し年金生活に入りました。全部で42年
の教員生活に別れを告げ毎日が日曜日の人生をどう生きるか、あれこれと試行錯誤しています

澤 田 達 男

バンコクに来てもうすぐ2年半になりますが，元気に過ごしています。ランニングは続けてお
り，昨年11月にはバンコクマラソン（ハーフ）に出場し，12月には10kmのレースで60歳代で第1
位となりました。今年3月には東京マラソン出場のために一時帰国したのですが，レース前日に
持病のギックリ腰になり，涙の棄権となりました。

澁 川 雅 俊 植田に写る磐梯山の風にゆれ

清 水 正 勝 今のところ健康で、還暦軟式野球を楽しんでいます。なにより、練習後の飲み会が楽しみです。

陣 内 眞 最近、妻の庭手入れの手伝いをはじめました（させられて）。
鎮 目 美 代 子 身体のメンテナンスが必要となってきたこのごろ。身体を第一に過ごす日々です。

柴 田 綾 子
暖かくなり、各家庭のお庭や公園に咲き出したさまざまなお花を見るのが最近の楽しみの一つで
す。

須 田 昭 五 郎
札幌でもようやく桜が満開となり、桜の下を通れば半年間の雪かきの疲れを癒してくれそうな感
じがします。脚の具合は良くありませんが、日課のジョギングは続けています。

鈴 木 幸 男

役員のみなさまいつもお世話になっております。三田キャンパスカフェテリアでの開催とのこと
初めての会場で是非とも出席したいのですが、残念ながら当日はサッカーJ1浦和レッズのホーム
試合が同じ時間帯であり、シーズンチケットホルダー26年目の私としてはそちらを優先となりま
すことをご理解ください。秋季総会はホーム試合と重ならないことを期待します。さて。この6
か月の低山ハイクは次のとおりでした。2023年10月磐梯山（福島県）11月長者が岳・天子が岳
（山梨県・静岡県）12月武甲山（埼玉県）2024年1月宝登山・長瀞アルプス（埼玉県）2月飯能三
山（埼玉県）4月秩父三峰・妙法ヶ岳（埼玉県）、武蔵御嶽山・大岳山（東京都）。

鈴 木 文 子
極端な気候の変化に心身ともに疲れ気味ながら地区学習会のボランティア活動と趣味の色鉛筆
画、アーティフィシャルフラワーを楽しみ癒されています。

鈴 木 俊 夫
合い変わらず元気に過ごしています。でも年齢と共に腰痛、視力、ソフトボールでのエラーが増
えるなど衰えを感じるこのごろ。総会当日を楽しみにしています。

鈴 木 和 子
マスクは、まだ外せませんが、いろいろと、出歩くようになりました。皆様とお会いできるのを
楽しみにしております。

鈴 木 敏 夫 今年度から仲間入りさせていただきました。どうぞ宜しくお願い致します。

関 口 一 材
卓球の練習に週一くらいでコーチが来てくれることになり、久し振りに指導を受けることに。
的確なアドバイスにナルホド～！と感心｡
楽しみが増えました。

関 根 謙 『三田文學』編集長を続投中です。三田文学会のご支援、どうぞよろしくお願いします。

清 野 早 苗
2024年度も普通部の古い資料を整理するアルバイトを週2回続けています。この春は初めて吉野
山の桜をみることができて幸せでした。皆様もお元気でお過ごしください。

田 邊 雅 也
いつも大変お世話になっております。返信が遅れてすみません。暑い夏がやってきます。体調UP
をめざし体をもう少し動かしてゆきたいと思います。では…
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髙 橋 信 一
この3月に私の本『フェイスブック版　古写真研究こぼれ話』の第七巻を出版しました。三田の
図書館に全館入っています。

竹 田 巧 一 元気に過ごしています。

田 中 俊 郎
なんとかやっています。今年も三田キャンパスで同時刻で福澤育林友の会の会合があり申し訳ご
ざいませんが欠席させていただきます。ご盛会をお祈りします。

只 野 金 一
関連する学会主催の集会に参加するために、今回の総会は欠席させて頂きます。散歩と読書、た
まの旅行で、日々を送っております。

田 中 滋 公立大学法人埼玉県立大学理事長を引き続き務めています。
立 川 臣 子 色々なボランティア活動に参加しており、多忙ですが楽しい毎日を送っております。
髙 橋 幸 久 毎日元気に愛犬の散歩をしています。

高 山 昌 子
いつもありがとうございます。すでに予定があり出席できません。週1回デイサービスでアルバ
イトを始めました。楽しいです。

巽 孝 之
慶應義塾ニューヨーク学院第十代学院長に就任して二年が過ぎました。図書室の改革や学園新
聞、研究紀要の創刊、それにオムニバス講演シリーズなど新機軸も定着して参りました。

髙 橋 郁 夫
定年後、引き続き青山学院大学で研究・教育にあたっております。本日は、先約があり欠席させ
て頂きます。盛会をお祈り致します。

髙 野 仁 本年度より、入会しました。よろしくお願いします。
寺 田 治 子 元気でおります

寺 澤 行 忠 この程、『西行　歌と旅と人生』（新潮選書）という一般読者向けの本を上梓いたしました。

寺 山 和 宏
早朝の大宮公園散歩は、葉桜の間から心地よい光が身に染みました。この日、公園球場で志木高
出場の春季高校野球埼玉大会を観戦。タイブレークの末。見事勝利。帰路の途中氷川神社参道に
て「団子」を食し勝利の美味を実感しました。
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GREETINGS　AND　GOOD　WISITES　TO　ALL！

常 盤 晃 何とか元気にしています。
富 田 広 士 疫病と戦争から、人類が脱却できるとよいですね。
富 山 優 一 今回は欠席しますが元気にしております

冨 田 勝
公式サイト　https://sites.google.com/view/masaru-tomita
「鶴岡サイエンスパーク」代表理事等を務めてます。

永 谷 陽 子 元気にしています。
長 島 昭 先約のため欠席致します。皆様のご健康を願っています。

行 方 克 巳
昨年わが終活の一として「行方克巳季寄せ」を出版した。この六月には第九句集「肥後守」を出
す予定。とうとう80になってしまった。日暮れて道遠しの思いが切である。

長 橋 慶 次 郎 お世話さまでございます。元気に過ごしておりますが、今年の夏の猛暑が心配です。

並 木 一 郎
行政書士として成年後見等の業務をしております。年齢相応に業務を調整して仕事を続けるよう
に考えております。

南 里 清 一 郎 土曜日は勤務があり、出席出来ません。皆様に宜しく御伝え下さい。
中 里 一 久 年齢相応の諸症状のオンパレード。これらにつきあいながら元気に過しております。

中 島 恵 美
お遍路さんを始めました。
空と海は光る洞の灯は涼し

長 島 義 男
元気に日々過ごせていることに感謝です。大きな震災でスタートした2024年ですがなんとか早く
元気な日本になってほしいです。久しぶりに出席して元気なお顔の方々にお会いするのを楽しみ
にしております。

長 島 敏 樹
この3月末で定年退職し、今回が初めての参加てす。現在は無職です。今後ともよろしくお願い
いたします。

内 藤 恵 本年3月末に退職いたし、貴会の末席に加えて戴きました。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

二 瓶 堅 固 大谷選手のテレビ野球観戦に明け暮れています。

西 野 康 雄
春季総会が三田キャンパスでの開催は、嬉しく想います。新装なったキャンパス景観を懐しみた
いと想います。久方ぶりの訪問を楽しみます。幹事様ご苦労さまです。

西 住 崇
皆様の近況を拝見させて頂き元気に過ごされている様子に元気を回復させています。母（101
才）の介護施設入居の用事等で欠席させていただきます。よろしくお願いします。

西 山 繁 おかげさまで、無事に過ごしております。

野 寺 隆 家族ともども元気に暮らしています。娘は小学2年生になり、楽しく学校に通っています。

馬 場 郁 子
日本は、戦後平和憲法を確立し、世界に平和宣言しました。今“平和”が崩されそうで心配で
す。人間の持てる知恵と努力で、明るい未来を造りたいものです。元気な皆様にお会いしたいの
ですが、体調悪く残念です。盛会を祈ってます。



　　氏名 近況報告

箱 山 保 雄
歳相応に元気に過ごしておりますが、最近特に足腰の衰えを強く感じております。
（6000～7000歩／1日）程度の散歩を頑張りたいと思っておりますが、実際は思惑通り実行でき
ておりません。

浜 田 望 低山ハイキングで体力維持に努めています。盛会を祈ります。

花 岡 恭 子
現在黒ラブ（オス・1才7ヶ月、体重37kg）と1人と1匹生活しています。人生初の子育て（犬育
て）中。やんちゃ坊主で毎日ひきずられて散歩に行っています。

濱 田 庸 子
北新宿ガーデンクリニックを中心に、企業や地域、大学のメンタルヘルス相談をしています。孫
の保育園送迎が健康維持に役立っています。

平 栗 武 今を大切に過ごしております。（用事がありますので欠席致します。）
平 島 碩 4月に間質性肺炎で入院、通院中ですので、残念ながら欠席とさせて頂きます。

光 道 隆 久しぶりに開かれた学部の懇親会に出席し、懐かしい顔に接し、楽しい時間を過ごせました。

広 田 和 子
幹事の皆様お世話になりましてありがとうございます。変わりなく過ごしております。6月1日は
北陸方面に旅行の予定があり風月会は欠席させていただきます。今後ともよろしくお願いいたし
ます。

廣 田 と し 子
3月末で定年退職し、4月より風月会のメンバーとなりました。春季総会・懇親会を楽しみにして
いたのですが、家庭の用事で参加が叶わなくなってしまいました。盛会を祈念しております。

藤 枝 省 人 元気で過ごしています。御盛会をお祈りします。

福 川 忠 昭
元気にしておりますが、高齢化に伴う知力・体力・気力の衰弱するスピードに少しはブレーキを
かけられるのではと日々いろいろバタバタしながら過ごしています。

藤 田 忠 夫
役員の皆様いつもありがとうございます。4月から近くの小学校で校庭花壇のボランティアを月2
回行っております。小学生から元気を貰っています。

松 下 智 之 お世話になっています。諸事に追われながら、結構忙しく過ごしております。

丸 山 禎 三
このところ体調を考え外出を控えています。各種三田会、同窓会への出席も控えていますが、残
念です。皆様のご健勝を祈念しつつ、会の盛況を願っております。

前 田 泰 助 お陰様で元気にしております。歩行に支障があり、残念ですが欠席いたします。
松 浦 昭 夫 幹事様、ごくろう様です。平々凡々、無事過しております。

牧 野 正 博
後期高齢者の仲間入りをしました。多少の不具合は仕方ないと割りきり、心の健康を心がけてい
ます。山梨生活も13年目に入りました。

真 下 裕 子 シルバー人材センター派遣で市役所勤務も最終年度になり、後一年がんばりたいと思っています

松 本 和 子
退職記念として今年2月末から10日間コスタリカにバードウォッチングに行きました。900種以上
の鳥がいる憧れの地でした。ナマケモノやアカメアマガエル等の野生生物と109種の野鳥を見る
ことができました。

御 園 生 博 お陰様で何事もなくすごしております。

三 浦 大 和
・懇親会費・年会費について、当日、同時納入加納にする。
・開催の時季と会場の場所の先づ決定しておくべき。
・来賓の方々の決定を早めにする。　以上

水 野 保 弘
ゴルフ、パターゴルフ、カラオケと元気に過しています。少し、足を引きづっています。よろし
くお願い致します。

宮 内 環
父母が暮らしていた実家に通いながら遺品整理に追われる毎日です。そのため腰痛を患うように
なりました。かような次第で今回の総会は欠席いたします。腰痛から開放されましたらまた参加
したいと希望しております。

森 章 輔 すい炎を患い断酒3年、幸い病は回復し、ジョギング、野菜づくりに励んでいます。

山 本 美 保 子
退職後、25年過ぎました！一人暮しを楽しんでいますが夫がいたら、大変だろうなぁ、などと
思っています。娘が近くにいますので何かと便利ですね。秋季会は出席したいです。

谷 戸 祥 晃
当日は旅行中のため、欠席いたします。お蔭様で今のところ元気で、毎日の散歩と月一回の旅行
を楽しんでいます。

山 田 辰 雄 読書・散歩・蟄居

山 口 巌
相変わらずの日々を過ごしています。近ごろ急に体力、知力などが低下してきたようで、それな
りの工夫をしています。毎回、ご連絡ありがとうございます。

山 田 太 門 久しぶりに三田でお会い出来るので出席します。

山 本 慎 一

非常勤職員として、再就職した埼玉労働局での仕事も9年目になりました。今年の2月から、埼玉
県の医療機関から提出された労災レセプトの審査には、生成AIが活用され業務の効率化が進んで
います。昨年の紅葉シーズンには、立山黒部アルペンルート・上高地、鳴子峡・銀山温泉を旅行
しました。今年の桜シーズンには、奈良公園・吉野山千本桜を楽しむことができました。

山 口 雅 也 家庭菜園のあい間に道の駅などを訪ねて、車中泊を楽しんでいます。
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矢 ノ 目 優

昨年12月から「ニッポン城めぐり」というGPS機能を使ったアプリを楽しんでします。
3,000以上の城が登録されていて，出かける度に新しい城攻めをしたり，近所の城の城主争いに
励んでいます。
現在約400城をゲット！先は長い！

弓 場 藤 太 私は、年を重ねて96才です。老年になり、歩行はよたよたですので、欠席（OB会）します。

𠮷 野 　肇 一

歩行が徐々に下手になっていくほかには特に変わりありません。
近所の上板橋病院で、よろず外来とドック診察（非常勤顧問医、原則1回/月ずつ）；上板橋看護
専門学校で講義（非常勤講師、医療概論と免疫系疾患、12回/年）。
趣味的には、家庭園芸・菜園（昨年：馬鈴薯、今年：甘藷）、カラオケ、近郊ドライブ旅行、月
1回弱のゴルフラウンドなど☺

吉 澤 正 紹 元気です。盛会をお祈り申し上げます
横 山 敏 雄 役員のみなさま、ありがとうございます。今回も体調不良のため、欠席いたします。

吉 田 美 智 子
変わりなく元気にすごしています。しばらく休んでいた地域のコーラスにも通いはじめ楽しんで
おります。

渡 辺 浩 志 元気で毎日を過ごしています。

渡 邉 郁 美

30数年ぶりに、シンガポール共和国を元同僚と2人旅しました。入国のSG arrival cardのタブ
レット入力。入力項目の多さに心が折れそうでした。マリーナベイ・サンズ・ホテルの57階天空
プールを見て、どのようにコントロールされているのか？その他にも最先端技術を駆使するエン
ターテイメントに目を見張るばかり。スマホを駆使できない私はエーと思考を働かせる連続でし
たが楽しみました！
春総会、皆さまにお会いできるのを楽しみにしております。

和 田 功 男
会員の皆様のご健勝をお祈り申し上げます。当方、健康で心穏やかに過ごしています。断捨離も
すすんでいます。


